
        Fatima. 

Fatima est un film de 

Philippe FAUCON. C’est 

un film réaliste. C’est 

l’histoire d’une 

maghrébine qui élève 

seule ses deux filles 

Nesrine et Souad. Fatima 

travaille en tant que 

femme de ménage, 

Nesrine est en fac de 

médecine et Souad est 

une lycéenne qui 

comparée à sa  sœur 

n’aime pas trop les cours. 

Ce film reflète tellement 

la réalité qu’on peut s’y 

retrouver par moment. 

Certaines scènes m'ont 

fait beaucoup rire et 

d’autres m’ont beaucoup émue. Pour ma part, j’ai 

beaucoup apprécié ce film, je me suis pas du tout 

ennuyée. Il est tellement réaliste que j’avais 

l’impression qu’on suivait la vie d’une famille comme 

un documentaire. Le personnage de Fatima m’a 

beaucoup touchée par son courage, sa gentillesse et 

sa générosité. 

 

 


